

ETIENNE ROSSET

DIRECTEUR

ESAT JEAN-BERNARD

Etienne ROSSET est le directeur de l'ESAT Jean-Bernard, basé à Laérole en Gironde. Cet établissement, créé en 1977 par une association d'anciens combattants et prisonniers de guerre, accompagne des personnes en situation de handicap pour leur permettre de travailler et d'avoir une vie sociale. Les activités de l'ESAT vont d'activités classiques comme la gestion d'espaces verts ou la cuisine à des activités plus spécifiques comme la production de palettes sur mesure, incluant scierie et atelier de montage. Pimms Médiation Bordeaux assure des médiations sociales, organise des formations numériques gratuites, notamment pour les seniors, et intervient aussi dans les quartiers prioritaires via des triporteurs connectés, pour aller à la rencontre des habitants.

Il a participé aux Rencontres APOGÉES et nous a livré son ressenti de la journée.



“Cette journée était inspirante, humaine et enrichissante. J’ai particulièrement apprécié l’ouverture, la fluidité des échanges, et les valeurs humaines portées par le Réseau APOGÉES.”





Pourquoi avez-vous souhaité participer à cette journée?

A mon arrivée à l'ESAT Jean-Bernard cet été, j'ai pris contact avec le Réseau APOGÉES, sur les conseils d'une consœur directrice d'un EHPAD voisin, et afin d'explorer les opportunités de mutualisation des achats.

Lors de ma rencontre avec la Chargée d'Accompagnement, elle nous a détaillé tous les apports du Réseau APOGÉES et nous a donc présenté l'évènement.

L'établissement a adhéré dans la foulée et je me suis inscrit aux Rencontres 2024 car cela représentait une excellente **opportunité pour découvrir le secteur du handicap, approfondir la thématique de l'inclusion et m'intégrer** dans un nouveau **réseau professionnel**.

Le fait que l'évènement se déroule en Gironde a également facilité ma participation.

Que retirez-vous de cette journée?

L'**organisation** était **impeccable**, et les **interventions** étaient très **enrichissantes**.

J'ai particulièrement apprécié la table ronde de l'après-midi qui m'a permis d'échanger avec l'un des intervenants autour de la question des logements inclusifs.

J'ai été bluffé par la **fresque** réalisée tout au long de la journée, qui a brillamment **synthétisé les échanges**.

Les **échanges informels** avec les participants m'ont aussi permis de m'ouvrir à de nouvelles perspectives.

“Les Rencontres APOGÉES en 3 mots : Inspirant, humain, enrichissant”